

THE Y'S MEN'S CLUB OF

TSU Y'S MEN'S CLAB,2488 KOUBE TSU,MIE 514-0065 CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT!"



2010年 4月

主題

国際会長 「一つとなる力」 会 長 薦田正男 アジア地域会長 「一つとなる力」 副会長 千賀直道 西日本区理事 「全ての命を大切に」 書記 千賀直道 中部部長 「ワイズの理念を胸に、自信をもって活動しよう」 会 計 佐脇弘康 クラブ会長 「レッ津 ゴー Y津」 直前会長 薦田正男

今月の聖句

{望みをいだいて喜び、かん難に耐え、常に祈りなさい}

ローマ人への手紙 12章12節

4月第1例会案内

日 時 4月10日(土) 18時30分~ 会場 アスト津 3 F 交流広場 開会点鐘

ワイズソング

会長挨拶

今月の聖句

祈祷

報告•連絡事項

協議事項

5月例会について

閉会点鐘

咲遅れの桜を見る会

諧楽公園へ移動

下期会費の納入をお願いします 第3銀行 津駅西支店 普通口座 2137391 ツワイズメンズクラブ

新年度の始まり

行政暦での新年度が始まります。間もなく新 一年生のういういしい姿が見られることでし ょう。児童手当の支給も始まり良い話はいい のですが、後期高齢者の医療費が上がります 年齢を重ねるたびに生活がしにくい世の中に なっていきますね。ワイズの後期も残り3カ 月になりました。実りある例会を目指し新し い友を誘いたいものです。中瀬君が中学校の 校長に昇進されました。ご活躍を祈り祝福の エールを贈りましょう。



在籍	第1例会	第2例会	メークアッ プ	出 席 率	ファンド
4 名	3 名	名	名	75 %	¥72,000

第2回中部評議会開催

3月22日(祝)名古屋中央教会 事業報告・部会会計報告等が承認されました。 各クラブの活動報告

次期中部部長 渋谷メンより次期中部役員の紹介 西日本区次次期理事に成瀬晃三氏(名古屋クラブ) 内定の知らせがありました。



大島中部部長の開会のあいさつ

講演会「マザー・テレサの生き方に学ぶ」

中部評議会の終了後 同会場にて元西日本区理事の森本榮三氏が講師でマザー・テレサと関わった事例を交えて講演されました。マザー・テレサの人柄がよく伝わるお話でした。

西日本区たより

UGP(国際統一事業)について

「HIV/AIDSの拡大を防ごう」の事業が最終年になりました。次期からは「ロールバックマラリア」になります。引き続き支援を求めておられます。

ハイチ・チリ大地震被災者支援

ハイチ・チリ大地震被災者支援募金を実施しています。津クラブからはハイチ分として一人千円の募金をしました。チリ分がこれから送金をします。

西日本区大会(6月広島)・国際大会8月横浜) みんなで参加しませんか ワイズならではの出会 いが待っています。

YMCAたより

3月12日(金)幼児園卒園式7名が巣立ちました 新年度は定員一杯になりました。

YMCA英語クラスから2009年度英検1級合格者がでました。おめでとうございます。

英語「入門・初級クラス」を開講します。 4月7日(水) 18時30分~20時 90分 賛助会員募集中 1年1口6000円

おめで鯛はなし

タイが祝い魚の王様の地位についたのは江戸時代から。貝塚から骨が出ているからかなり昔から食べられてはいたが、室町時代まではコイが最高の魚だったそうだ。内陸の京都では新鮮な海水魚がてに入らなかったのと、コイを重視する中国の影響を受けたことによるものだ。1697年(元禄10年){本朝食鑑}には、タイが魚類の第一もので、干鯛をおめでたい時の贈り物にするとある。タイというと一般には真鯛をさすが、真鯛はタイ類の中でも最も大きく、体長が1メートルに達するものもある。赤色が美しく今時のタイを桜鯛といい味もよし喜ばれる。一般に短命な魚類の中で40年も生きるものがあり、長命を喜ぶ節もある。タイをめでたいに通じることなどを合わせて、タイを祝儀に結び付けたのだろう。

いざたて

1.	いざたて	こころあつくし
	手をあげ	誓あらたに
	われらの	モットーまもる
	ふさわし	その名ワイズメン
	絶えせず	目当て のぞみ
	この身を	捧げつくさん

2. 歌えば心ひとつにともがき広がり行きて遠きも近きも みなささげてたつやワイズメン栄と誉れゆたかまことは胸にあふれん